

3049/J XXVI. GP

Eingelangt am 07.03.2019

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

**der Abgeordneten Douglas Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen
an den Vizekanzler und Bundesminister für öffentlichen Dienst und Sport
betreffend Gratulationsschreiben via Zeitungsanzeigen**

Die österreichischen Sportlerinnen und Sportler waren bei der heurigen Alpinen Skimeisterschaft in Aare äußerst erfolgreich. Eine Goldmedaille, vier Silbermedaillen sowie drei Bronzemedaillen konnten die Österreicher_innen bei dem Bewerb verzeichnen. Eine Leistung, die selbstverständlich zur Gratulation anregt. Diese wurde auch auf sämtlichen Social Media Kanälen ausgedrückt. Doch auch in einigen Printmedien (u.a. "Kronen Zeitung" und "Heute") finden sich entgeltliche Anzeigen Ihres Ministeriums, die den einzigen Zweck erfüllen, den Sportler_innen zu ihren Erfolgen zu gratulieren.

Die unferfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. In welchen Medien wurden diese Anzeigen aufgegeben? (Bitte um Auflistung nach Medium und Angabe der Anzahl der aufgegebenen Inserate.)
2. Wie hoch waren die Kosten, die für die Anzeigen zur Gratulation ausgegeben wurden? (Bitte um Auflistung nach Medium und den entsprechenden Kosten).
3. Steht diesen Ausgaben ein Wirkungsziel im Sinne des Bundesfinanzgesetzes 2018 gegenüber?
4. Wie hoch sind die Ausgaben des Bundesministers für öffentlichen Dienst und Sport denen kein Wirkungsziel im Sinne des Bundesfinanzgesetzes 2018 gegenüber steht? (Bitte um Auflistung für das Jahr 2018 und aktuellen Stand im Jahr 2019)